

Acoge provincia cubana de Ciego de Ávila a la Caravana de la Libertad



La Habana, 5 ene (RHC) El pueblo de la central provincia de Ciego de Ávila acogió este jueves a los jóvenes que reeditan el recorrido de la Caravana de la Libertad, a 58 de ese acontecimiento que iluminó el porvenir de los cubanos.

Raúl Reyes, miembro del Buró Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, destacó que en la capital provincial y las localidades de Gaspar y Majagua se efectuaron los principales actos por la efeméride, donde representantes de todos los sectores ratificaron sus convicciones.

Como ocurrió en el enero victorioso de 1959, los avileños patentizan hoy su compromiso de honrar por siempre a Fidel, con la voluntad de seguir aportando al avance socio-económico de esa provincia.

Combatientes de la Revolución, integrantes de las columnas invasoras, pioneros, estudiantes y trabajadores de Ciego de Ávila manifiestan su optimismo en la reedición de la Caravana de la Libertad.



Radio Habana Cuba